TEXT UND FOTO: IÜRGEN LEYKA



Ein Aktionstag zur Pflege der Streuobstwiese am Eysöldener Längenbach (Gemeinde Thalmässing im Kreis Roth) diente dazu, die rund 60 teils sehr alten Gehölze wieder in Form zu bringen. Trotz Wind und Regen haben rund 20 Freiwillige die Apfel-, Birnenund Zwetschgenbäume geschnitten. Aktionen dieser Art sind Teil des Programms "ObstWiesenVielfalt", das von der Unteren Naturschutzbehörde koordiniert wird. Kooperationspartner ist der Landschaftspflegeverband Mittelfranken.